



PRESSEMITTEILUNG DES LANDKREISES NORDWESTMECKLENBURG

Interessierte Bürgerinnen und Bürger besuchen Verwaltung des Landkreises

Der erste Tag der offenen Tür seit 2017 bot Einblicke in das Handeln der Behörde

Wismar/Grevesmühlen, 09.07.2024

Am „Tag der offenen Tür“ öffnete der Landkreis Nordwestmecklenburg am 6. Juni 2024 seine beiden Standorte Wismar und Grevesmühlen. Es war der erste „Tag der offenen Tür“ seit 2017. Interessierte Bürgerinnen und Bürger kamen, um die Arbeit der Verwaltung kennenzulernen, die Gesichter hinter der Landkreisarbeit zu treffen und ihre Fragen und Anliegen zu stellen.

„Wir bieten so den Nordwestmecklenburgerinnen und Nordwestmecklenburgern die Gelegenheit, mit uns direkt ins Gespräch zu gehen und sich über die Arbeiten, die wir als Landkreis tagtäglich für sie leisten, zu informieren. Als Landkreis sind wir Dienstleister für unsere Bevölkerung – wir wollen damit zeigen, was wir alles tun. Denn vieles wird von außen gar nicht gesehen“, sagt Landrat Tino Schomann. Daneben ermöglicht der „Tag der offenen Tür“ auch Transparenz.

„In Wismar hatten wir mehr Gäste als in Grevesmühlen“, weiß Schomann. Das resultiere schon aus der Größe der Stadt. Wer aber kam, zeigte sich sehr interessiert. Gerade im Bereich des Veterinäramtes, aber auch bei der unteren Naturschutzbehörde wurden viele Fragen gestellt und fachmännisch beantwortet.

Der „Tag der offenen Tür“ soll den Bürgerinnen und Bürgern in Zukunft regelmäßig die Möglichkeit bieten, sich ihre Verwaltung anzuschauen und den persönlichen Kontakt zu den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern zu knüpfen.

Pressestelle

Tore Degenkolbe
Rostocker Straße 76
23970 Wismar
Telefon 03841 3040-9020
E-Mail: Presse@nordwestmecklenburg.de